

六郷

～元気に輝いて～



令和6年度
第26号

2024.6.21

子どもたちの経験を深める、外部講師から教わる体験活動⑦

【6年総合「美郷で輝く人々～六郷商店街を盛り上げよう～」(講師：〇〇〇〇さん)】

6年生は、総合的な学習の時間で、「六郷商店街を盛り上げよう」というテーマのもと、探究を進めていくことになりました。その最初の時間(18日)に、六郷の商店街について詳しい〇〇〇〇さんから、六郷の歴史的な成り立ちと六郷の商店街の昔と今について教えていただきました。

六郷の町づくりは、戦国時代末期の六郷氏と江戸時代初期の佐竹氏によって行われたこと、昭和50年代には、140あまりの商店があり、町全体に活気があったことなどを教わった子どもたちは、現在の商店街(町)の様子と比較しながら、興味関心を深めていきました。

また、〇〇〇〇さんと校長が子どもたちと商店街について意見を交わし合うディスカッションも行い、「商店街のよさや魅力」について考えました。子どもたちの意見からは、「商店街の専門性が魅力であること」や「人とのつながりで買い物により充実したものになること」などが聞かれ、地域への愛着度の高さが感じられました。

このあと、子どもたちは「商店街を盛り上げる」ための方策を考え、追究・実践を進めることになっています。子どもたちが、商店街の活性化のためにどのようなアイデアを出してくれるか、今後の活動が楽しみです。



ラベンダーで美郷の魅力を実感しました！(1・2年生)(各学年フィールドワーク③)

14日に1年生、18日に2年生が、美郷町大台野にあるラベンダー園の見学に出かけました。子どもたちは「ミサトとセッカのだいぼうけん」にも出てくる「町の花ラベンダー」が美しく咲き誇る様子や園いっばいに広がるいい匂いを満喫してきました。

手摘み体験で刈り取ったラベンダーは、大切なお家へのお土産に。お家に帰ったあとの会話もはずんだことと思います。

2年生は、ラベンダーの品種によって匂いが異なること、葉や茎も同じ匂いがすることなどを教えていただき、植物の不思議に触れることができました。1年生・2年生共に、美郷町の魅力を感じることでできたフィールドワークになりました。

